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			El PSOE pedirá un homenaje a la Policía de Torrejón por su labor durante la nieve
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Este miércoles Torrejón celebra su primer Pleno del año, un Pleno en el que, por supuesto, se va a hablar de la gestión del paso de la borrasca Filomena, y los que van a llevar el asunto a la sesión serán los socialistas, que van a pedir un homenaje y una gratificación especial para los policías que participaron en la limpieza de la nieve.

“El bloqueo generalizado y el aislamiento que ha provocado la tormenta “Filomena” ha precisado nuevamente de la generosidad y solidaridad de unos ya exhaustos servicios de emergencia, que en esta ocasión incluso han tenido que doblar esfuerzos”, cuenta el PSOE en su moción, que también incluye las palabras del Sindicato UPM contando lo vivido:

“ No podemos expresar nuestro orgullo por el trabajo tan profesional desarrollado por todos nuestros compañeros/as, compañeros/as, que ante la imposibilidad de otros de poder acudir a su puesto de trabajo por las inclemencias del tiempo, han estado a disposición de la jefatura para hacer lo que mejor saben, ayudar a los más desprotegidos y estar disponibles para lo que se nos requiera, doblando turnos, quedándose a dormir en la localidad para asegurar su presencia y que el servicio estuviera cubierto, y es por ese mismo motivo, por el cual desde esta sección sindical damos nuestro más sincero reconocimiento y respeto y pedimos se haga públicamente en el pleno del ayuntamiento un reconocimiento a la labor del colectivo de policía, a todos sus miembros, porque de nuevo este colectivo ha demostrado estar a la altura e incluso bajo nuestra humilde opinión, superar con creces todas las expectativas. Que es por ello, por lo que proponemos al Sr Alcalde, apruebe como se ha hecho en otros ayuntamientos un plus de productividad en reconocimiento, aunque sea simbólico para los que han trabajado durante los días más duros de la pandemia, el día de la tormenta de aire que provocó cientos de incidentes en la localidad y como no, a los que estando de servicio ordinario han estado al pie de cañón trabajando sin descanso para que todo salga bien en estos días de fuertes nevadas.”

En su otra moción los socialistas pedirán la elaboración de un inventario de árboles, sobre todo porque, explican, un tercio del total han sufrido daños por el paso de Filomena: “Durante los últimos años hemos sido testigos de cómo se ha ido deteriorando el patrimonio arbóreo de nuestro municipio. Como ya les hemos indicado en numerosas ocasiones los árboles de nuestra ciudad no están en su mejor momento. A pesar de que, según la ordenanza de medioambiente, se ha procedido a la plantación de nuevos ejemplares, estos se han hecho en las zonas periféricas como el Parque de los Miradores, Ronda Sur o Parque de Europa, ubicados en la zona sur de Torrejón. Por el contrario, las vías urbanas han sido las que más han sufrido las consecuencias de las talas, especialmente aquellos barrios que han sufrido obras, como la zona centro, el Barrio del Rosario, Parque Granada, Barrio de Zapatería, etc., en cuyas obras se pueden contar por decenas los árboles talados, siendo especialmente graves, las talas de ejemplares de gran porte, que en muchos casos tenían cuarenta, cincuenta o más años”

“Si hacemos un breve repaso en esta materia son tres los factores que han agravado la situación en Torrejón.

- El MANTENIMIENTO, que debería ser la prioridad máxima para la concejalía de medioambiente, ha brillado por su ausencia, con podas mal realizadas y programadas en épocas del año indebidas, falta de riego, alcorques vacíos, demasiado estrechos o cimentados.

- Talas INDISCRIMINADAS. Dentro de su política medioambiental, ha sido una de sus actuaciones estrella; y es que se han “cargado” a una parte de los árboles de gran porte nuestra ciudad. Desde 2016 a 2020 han sido talados más de 200 ejemplares, lo que ha supuesto una gran pérdida de nuestro patrimonio. Todos los meses nos encontramos con decretos que aluden a talas en nuestro municipio y cuyo seguimiento se hace imposible sin un inventario detallado de todos los ejemplares.

- La elección de especies INAPROPIADAS para nuestro clima o para un entorno urbano, sustituyendo arboles de gran porte por árboles frutales en muchos casos.

Tanto la falta de mantenimiento como la elección de especies inapropiadas suponen un grave peligro en situaciones de emergencia provocadas por temporales como el acontecido hace tan solo dos semanas. Filomena ha arrasado o dañado más de 1/3 de nuestro patrimonio arbóreo, sobre todo las especies de hoja perenne, en concreto los pinos de nuestra ciudad, que si no se han caído completamente han perdido numerosas ramas. No olviden que el arbolado urbano es un elemento fundamental de las ciudades, no dejen pasar la oportunidad que Filomena les ha brindado para replantearse sus políticas medioambientales y mejorar el futuro del arbolado urbano de Torrejón”, explica el PSOE.

Pero además la moción tiene una segunda parte muy importante, ya que los socialistas piden que se proteja incluyéndolos en el catálogo de árboles protegidos de la Comunidad (Torrejón sólo tiene el árbol del Olivar de Mancha Amarilla) ejemplares como el Olmo de Avda de la Constitución o el situado en los terrenos del nuevo colegio de Educación Especial; “Además, debemos hacer referencia a que en nuestra ciudad existen árboles históricos de gran porte, que forman parte del paisaje de Torrejón desde hace décadas, tales como el olmo situado en la parcela donde se ubicará el Colegio Público de Educación Especial o el Olmo sito en la Avda. de la Constitución, en la esquina del Colegio Público Buen Gobernador; los ejemplares de chopos, pinos y demás especies en los barrios de Las Fronteras, Torrepista, Barrio Verde, Orbasa, Parque Bilbao, Parque del Agua o Parque Cataluña, entre otros. Son árboles que se merecen el mejor de los cuidados, puesto que la función que realizan, aunque pase desapercibida, es fundamental”, explican.

La última propuesta del PSOE, incluida en los acuerdos, es la creación de un mapa turístico explicando la historia de los árboles más importantes de la localidad
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